

DATOS DE PREVALENCIA

Rumanía

Población: 19.68 millones

Personas afectadas: 348.80 mil



General

General: 1.77%

General inferior: 0.6%

General superior: 5.27%

Adultos

Adultos: 2.24%

Adultos inferior: 0.76%

Adultos superior: 6.73%

Niños

Niños: 0.25%

Niños inferior: 0.08%

Niños superior: 0.73%

<https://www.globalpsoriasisatlas.org/es>

Prevalencia

El número existente de personas de una población definida a las que se les ha diagnosticado psoriasis. Suele expresarse en forma de proporción y puede asumir diferentes definiciones según la forma de medirla. Por tanto, puede clasificarse en: prevalencia puntual, de período y de vida. Prevalencia puntual: cuando el número de casos se refiere a un momento concreto (por ejemplo, un año). Prevalencia de periodo: cuando el número de casos se refiere a una ventana de tiempo (por ejemplo, entre 2000 y 2010). Prevalencia a lo largo de la vida: cuando se refiere a toda la vida anterior de un individuo (por ejemplo, "¿Le han diagnosticado psoriasis alguna vez?").

Interpretación de las estimaciones de la prevalencia de la psoriasis

¿Cómo se han calculado las estimaciones de prevalencia?

Se realizó una amplia búsqueda de todas las pruebas disponibles y se identificaron todos los artículos publicados sobre la prevalencia de la psoriasis. Se evaluó toda la información presentada y se utilizó para elaborar un modelo estadístico. El modelo estadístico generó una estimación conjunta de la prevalencia de la psoriasis para cada uno de los países en los que se identificaron datos. Cada medida de prevalencia se presenta junto con un rango (intervalo de incertidumbre) que representa la incertidumbre que rodea a la estimación. Por lo tanto, estos valores no deben interpretarse como medidas exactas, sino como medidas que pueden variar dentro de un determinado rango.

Para más información sobre el cálculo de los datos de prevalencia, visite

<https://www.bmj.com/content/369/bmj.m1590>

Países sin datos

Hay que tener en cuenta que muchos países del mundo no proporcionan información sobre la prevalencia de la psoriasis. Para estos países, sin fuentes de datos originales de calidad, las estimaciones se generaron por extrapolación, haciendo uso de la estimación de la prevalencia de la psoriasis de la región en la que estaba anidado el país, agrupada según la clasificación de las Naciones Unidas. Por tanto, las estimaciones extrapoladas son menos fiables que las de los países con fuentes de datos originales, y deben interpretarse con precaución. Por favor, ten en cuenta que pronto estará disponible una publicación en la que todos los países con estimaciones extrapoladas aparecerán en una tabla.

<https://www.globalpsoriasisatlas.org/es>

